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Professor Marcelo declara aberta a reunião com a leitura da última ata. O referido 

professor comenta que ainda precisa de alguns dados da biblioteca acerca da aquisição de livros. 

Ainda, professor Marcelo Conter comunica seu afastamento do cargo de coordenador do curso 

de Produção Multimídia em função de seu ingresso na coordenação de pesquisa a partir de 10 

de janeiro de 2020.  

A professora Nina Loguercio é a indicação de nova ingressante na coordenação do 

presente curso, também a partir de 10 de janeiro de 2020.  

Professor Marcelo gostaria de sublinhar que é de muito bom tom que alguém que não 

é propriamente do eixo que elaborou o PPC assuma a coordenação. Também foi salientada a 

necessidade de remodelação dos NDE e do Colegiado. Seguinte, o atual coordenador explicitou 

que devem acontecer 03 reuniões de colegiado e 02 do NDE por semestre, segue como sugestão 

a primeira reunião do NDE quando fecha o primeiro mês de curso e as demais no quarto e quinto 

mês de curso.  

Fica acordado entre os presentes que o arranjo proposto de reuniões, conforme descrito 

acima. Também fica acordado entre os presentes que as reuniões do NDE podem, dentro do 

possível, ocorrer nos espaços de formação pedagógica no campus por já reunir os servidores 

necessários in locus. 

Foi discutido o calendário de eventos do curso em 2020, começando pela semana de 

abertura do 2020. Entre os presentes foi acordado que o GT DE ACOLHIDA informe aos docentes 

os trâmites oficiais de início letivo para que seja possível se organizarem.  

Fica indicado que uma das três aulas de iniciação à plataforma Moodle ocorra no 

período da cadeira de História e Teoria do Audiovisual. 



Indicou-se também que a semana acadêmica seja organizada pelos alunos do curso de 

Produção Multimídia e que ocorra em três períodos. A indicação de ocorrência fica para o 

período de 6-8 de maio de 2020. 

Foi discutido o Plano Estratégico de Permanência e Êxito, contemplando o levantamento 

de fatores internos e externos de influência nos casos de evasão de curso. Foi levantado algumas 

questões relacionadas à dificuldade de acesso ao campus. Fica expresso que se trata de uma 

questão do Colegiado e não do Núcleo Docente Estruturante. 

Fica acordado entre os presentes que o NDE reivindica e demanda um espaço na reunião 

de formação pedagógica para informação, esclarecimentos e organização do semestre para o 

corpo docente do curso. 

Os docentes presentes na reunião debateram sobre as instruções formais de fim de 

semestre em relação ao fluxo de informações sobre os exames. Fica acordado, enquanto posição 

unânime do NDE, que a informação está disponível na plataforma SIGAA e que o departamento 

de ensino deve buscar a informação no sistema, ainda, a publicação do aluno que está em exame 

deve omitir o nome do aluno, apresentando o número de matrícula no seu lugar. 

Professor Marcelo Conter iniciou o debate sobre a avaliação de curso promovida pelo 

MEC (órgão federal). Fica indicado que é preciso averiguar com as servidoras Lícia e Suzane o 

levantamento de quantidade de livros básicos e complementares existentes e necessitantes. 

Professor Daniel Petry questiona, possivelmente via NEAD, a possibilidade de uma 

maneira menos invasiva (que inclua menos informações de acesso) de produzir os logs dos 

exercícios na plataforma Moodle, solicitando também a indicação da normativa que explicite 

esta obrigatoriedade. 


